

Imagen favorable es del 62,97%. Aprobación al manejo de proceso con Farc es del 67,3 %.

El presidente Juan Manuel Santos revirtió la tendencia que marcó en los últimos cuatro meses en las encuestas y de nuevo su favorabilidad y aprobación están por encima del 60 por ciento.

Así lo demostró la encuesta bimestral de Datexco para La W, según la cual el 64,29 por ciento de los consultados aprobó la gestión del mandatario. Esto es, 20 puntos más que en la medición divulgada a comienzos del mes anterior.

En lo que tiene que ver con la imagen favorable de Santos, esta llegó al 62,97 por ciento, 18 puntos más que en la pasada encuesta.

De acuerdo con César Valderrama, director general de Datexco, el Presidente «logró revertir la tendencia fundamentalmente por el proceso de paz que inició con las Farc».

Destacó que anuncios como la entrega de 100.000 viviendas gratis y el cambio de gabinete también fueron claves para mejorar la sintonía nacional con Santos.

Pero esto igualmente se reflejó en el optimismo nacional. Ahora, el 57 por ciento de las personas cree que las cosas en Colombia van por buen camino, 20 puntos más que lo reportado en la medición de agosto.

Y respecto del proceso de paz del Gobierno con las Farc, el 67,35 por ciento de los consultados aprobó la forma como el Presidente lo está manejando. Solo el 26,8 por ciento desaprueba esa gestión.

Sin embargo, sobre los resultados que pueda arrojar el proceso las opiniones están divididas. El 41,6 por ciento cree que se va a lograr la paz, mientras que el 45 por ciento piensa lo contrario. Además, solo el 25,9 por ciento estima que la guerrilla sí tiene una voluntad de paz.

«La gente apoya y quiere el proceso, pero a la vez hay mucho escepticismo de que se logre la paz», dijo Valderrama.

En términos generales, la encuesta muestra cómo los indicadores mejoran para el presidente Santos y su Gobierno. Sin embargo, en lo que tiene que ver con salud, se mantiene alta la desaprobación al Presidente. Es del 63 por ciento.

En materia de seguridad, si bien hay indicadores que reflejan una tendencia a mejorar, todavía se ve preocupación entre la gente. El 52 por ciento cree que este tema en el país está empeorando.

Se destaca que la imagen positiva del Ejército es del 72,87 por ciento.

Otros datos del sondeo

Reelección de Ordóñez, con escaso apoyo

Sólo el 33,5 por ciento está de acuerdo con reelegir al procurador Alejandro Ordóñez.

La imagen favorable del vicepresidente Angelino Garzón es del 67,1 por ciento.

En Bogotá, apenas el 33,19 por ciento respalda la gestión del alcalde Gustavo Petro.

A favor de la eliminación de la Vicepresidencia sólo está el 29,75 por ciento.

Ficha técnica

Persona que la realizó: Datexco Company. Persona que la encomendó y la financió: La W. Grupo Objetivo: Hombres y mujeres mayores de 18 años de Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla, Bucaramanga, Cartagena, Pasto, Pereira, Cúcuta, Manizales, Neiva, Montería, Villavicencio. Diseño Muestral: aleatorio simple. Tamaño de la muestra: 1.000 encuestas telefónicas. Fecha de realización: Del 24 al 26 de Septiembre de 2012. Margen de error: un error estándar relativo de estimación del 3,1% para proporciones con fenómeno de ocurrencia superior al 50% y con un nivel de confianza del 95%.

http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12261944.html